

Un portal ayuda a emprendedores con ideas a dar forma a su proyecto y a buscar financiación

“La Caixa” ha puesto en la red un punto de encuentro virtual (www.emprendedorxxi.es) pensado y diseñado para facilitar que las personas emprendedoras que tienen ideas para crear empresas dispongan, efectivamente, de ayuda para convertir esas ideas en realidad. Este espacio de encuentro se orienta claramente hacia la vertiente práctica: entre otras muchas cosas, permite hacer un diagnóstico de la viabilidad de un proyecto y corregir sus aspectos más débiles; estar al corriente de las ayudas y subvenciones destinadas a la promoción de la creación de empresas y del autoempleo; disfrutar de materiales de formación suministrados por universidades de toda España, y encontrar financiación, bien sea en la propia entidad financiera, bien sea facilitando a ter-



ceros la posibilidad de invertir en ideas ajenas. Además, la web cuenta con la ayuda experta de profesionales jubilados, de ramas económicas diversas, que aportan todo su conocimiento a los jóvenes que ahora empiezan.